



*Du siehst den Garten nicht mehr
in dem du einst so froh geschafft.
Siehst deine Blumen anders blühen.
Schlaf nun in Frieden, ruhe sanft.*

Wir danken allen herzlich, die unserer lieben Mutter

Elise Köchli-Klöti

im Leben und beim Abschied mit Liebe und Wertschätzung begegnet sind.

Die rührende Anteilnahme von Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten hat uns sehr bewegt.

Ganz besonderen Dank gilt dem Pflegeheim zur Heimat, Stadel, wo unsere Mutter die letzten Jahre eine fürsorgliche Pflege erfahren durfte.

Ebenso danken wir Herrn Pfarrer Markus Werner für die einfühlsamen Worte und den Trauergottesdienst.

Wir danken ganz herzlich für all die persönlichen tröstenden Worte und die grosse Anteilnahme der Verbundenheit.

Steinmaur, im Juni 2018

Die Trauerfamilien